



## 2学期終業式を学部別で実施



12月24日(水)、時間差で学部別の2学期終業式を行いました。式の前には、漢字の博士試験の合格者等に証書を授与しました。式の中では、私の方から各学部や学年の出来事を中心に振り返ったあと、感染症対策等、休み中に気をつけることなどを伝え、3学期始業式には元気な姿で会うことを約束しました。



終業式の様子。(Aパート)



終業式の様子。(小学部)

### 「2学期を終えるにあたって」

9月にスタートした2学期もようやく本日で終了となりました。皆様方のご理解、ご協力に感謝申し上げます。

今学期は、コロナの影響で延期していた行事等を行ったため、子供たちにとっては少し慌ただしい中での学習活動であったかと思えます。でも、子供たちは、元気に、そして主体的に各活動に参加し、確かな成長を見せてくれ、大変嬉しく思っています。中でも、児童生徒による30周年記念事業は、私の心に残るイベントの一つとなりました。バルーンリリース、ファンファーレの作曲・演奏、作品展示会、PRキャラクター「たちばなさん」の選定なども素晴らしいものでした。

その中でも特に私が印象に残っているのは、子供たちが作り上げた今回の30周年記念事業のテーマ『たちばな30さい おめでとう! 明るく 楽しく がんばって 未来に希望の花を咲かせよう!』です。花を咲かせるためには、まず種を蒔かなければいけません。このテーマの中には、その種がどんなものであるかを示してくれています。それは「明るい」ということ、「楽しい」ということ、「がんばる」という3つのことです。子供たちは、そんなことを続けていけばきっと「希望の花」を咲かせることができるということを自分たちで考えました。私は、こんな素晴らしいテーマを考えることができる子供たちを誇りに思います。

先日行われた職員会議の中で、子供たちが考えたこのテーマを実現できるよう私たち教職員が一つになって指導・支援を行っていかねばならないということを職員に伝えました。

保護者の皆様、関係機関の皆様、地域の皆様等々におかれましては、今後とも本校の教育推進にご理解、ご協力いただけますようよろしくお願い申し上げます。

また、時節柄、感染症等にご留意され、くれぐれもご自愛いただき、良いお年をお迎えください。

校長 東 晋平



本校PRキャラクター  
「たちばなさん」  
(クリスマスバージョン)